



Metallgewitter aus Tirol

Österreichs Hardrockband Nr. 1, No Bros, waren nach der verdienten Sommerpause im Studio und nahmen eine neue LP auf, die den Titel „Toy For The Wind“ bekommen soll. Erstmals bei Plattenaufnahmen mit dabei war der neue Schlagzeuger Harry Gschössl, der der Musik auch gleich seinen Stempel aufdrückte: die neuen Songs von No Bros sind viel drumbetonter, als die ihrer älteren Produktionen. Besonders auffällig ist's bei dem Song „Fight For Your Life“, bei dem unheimlicher Drive rüberkommt.

Mit dieser Platte hoffen die Tiroler Musiker, auch gleich den Sprung ins Ausland zu schaffen. Darum haben sie auch die Plattenfirma gewechselt und sind nun im Stall von EMI, bei der auch solche Größen wie Iron Maiden und Whitesnake unter Vertrag stehen. Apropos Iron Maiden: wenn man den Gerüchten trauen kann, soll es zu einer gemeinsamen Tour mit der britischen Heavy Metal Band kommen!

Einstweilen sind die österreichischen Hardrocker voll und ganz mit den Vorbereitungen für die Veröffentlichung der neuen Single beschäftigt: „Friends Will

Sogar die Alpen konnten es nicht mildern und so dröhnte es bis zu uns in die Redaktion: über dem schönen Tirolerland braut sich wieder ein Schwermettallgewitter zusammen!



Spontan stürmte No-Bros-Fan Hansi Lang im Wiener Metropol die Bühne und stimmte „Smoke On The Water“ an

Keep Together“ soll an den Erfolg von „Be My Friend“ anschließen. Der Song ist wie das ganze Album viel gitarren- und synthesizerbetonter als die früheren Produktionen, die ja vom schweren Orgelsound bestimmt wurden.

Augenzwinkernd verriet uns Klaus Schubert, seines Zeichens der „Axeman“ von No Bros, den größten Wunsch der Band: eine gemeinsame Tournee mit den Mädchengruppen Girlschool, Lita Ford und Rockgoodess.

Warum wohl? Außerdem verriet uns Klaus einige Neuigkeiten für die für Jänner geplante Österreichtournee.

No Bros bieten eine für heimische Bands einmalig ausgetüftelte Lightshow sowie eine komplett neue Bühnenshow.

Die genauen Termine der Tour stehen leider noch nicht fest, wir werden euch aber natürlich weiter informieren, sobald die Termine fixiert sind!

Klaus verriet uns auch, daß No Bros nächstes Jahr ihr 10jähriges Jubiläum feiern werden und zu diesem Anlaß ein ganz großes Ding geplant sei. Was, das wollte er uns nicht verraten.